



HESSISCHER LANDTAG

15.01.2015

HHA

Änderungsantrag der Fraktion der FDP

zu dem Gesetzentwurf der Landesregierung für ein Gesetz über die
Feststellung des Haushaltsplans des Landes Hessen für das
Haushaltsjahr 2015 (Haushaltsgesetz 2015) in der Fassung der
Beschlussempfehlung und des Berichts des Haushaltsausschusses

Drucksache 19/1228 zu Drucksache 19/1001

Inhalt des Antrags: **Reduzierung des Ansatzes beim Klimaschutz**

Einzelplan 09 Hessisches Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz

Der Landtag wolle beschließen:

Zu Kapitel 09 21 Förderungen im Bereich Umwelt
Buchungskreis: 2895

Förderproduktnummer 2
lt. Leistungsplan

Bezeichnung lt. Leistungsplan Klimaschutz

<u>Leistungsplan:</u>	Veränderung		
	von	um	auf
	Beträge in 1.000 EUR		
Gesamtkosten	4.576,5	-1.000,0	3.576,5
Produktabgeltung	4.576,5	-1.000,0	3.576,5

Der Wirtschaftsplan und der kamerale Haushalt sind entsprechend anzupassen.

Begründung des Änderungsantrags:

Der Klimaschutz ist selbstverständlich ein wichtiges Gut, bei dem es aber auch darum geht, Interessen abzuwägen. Die Freien Demokraten im Hessischen Landtag befürworten das Prinzip: ‚Global denken – Lokal handeln‘. Wir stehen ebenso für das Prinzip des Maßhaltens aber auch der Vernetzung über Grenzen hinweg. Dies erfordert eine koordinierte Politik für ganz Europa.

Eingesparte Energie ist mindestens ebenso gut wie ein neu aufgestelltes Windrad. Der Landesregierung geht es hingegen lediglich um einseitige ideologische Klientelpolitik.

Wiesbaden, 13.01.2015

Für die Fraktion der FDP
Der Fraktionsvorsitzende

Florian Rentsch